

納税者の状況

平成20年度は、アメリカの金融危機に端を発して、原油価格や円の高騰により、株価は暴落し、経済不況の波は企業ばかりでなく労働者や家族の生活までもおびやかす事態にまで発展して、そのことが現在も続いています。

町民の皆さんには、このような状況下にあって、それぞれに厳しい生活や事情はあると思われますが、町税等が未納状態となっている人もいます。

諸事情はともかくとして、滞納されている事実がある限り、税負担の公平面からは、猶予すべきは猶予しながらも、町としては厳しい対応に迫られています。

5月は未納町税(平成20年度分)の解消推進月間です 町税の未納を無くしましよう

例年、納入が遅れている人に未納対策として督促状の発送や電話催告、家庭訪問などを実施しています。

法律に基づく未納税額の確保

滞納者に対しては、未納税納付の最終催告(朱書)による告知をしたうえで、無反応の滞納者、納税する意思が見受けられない滞納者については、財産等の調査を行い、不動産・預貯金・給料・生命保険等の差押を実施することとなります。

これは、税の滞納処分としては非常に厳しい措置となります。納めるべき税金を納めないままで、税金で賄われている様々な公共サービスを受けていることで、納税者と滞納者の間に不公平が生じています。町としても税収入の確保や納税の公平性を維持するため、積極的に滞納整理事務を行い、滞納処分を実施しなければなりません。

平成20年度分の納税は5月末まで

滞納されることは、ご自分や町民の皆さん全体の不利益となります。予算しているお金が町に入らないことは、町が計画する事業関係にも悪影響を及ぼし、福祉・教育などに使われるべき貴重なお金も減ることになります。また、電話や手紙、訪問による督促や調査、差押等の滞納

実施しています。
本年も新たに未納となる人、完全に納付が終了できない人がいます。税金は町の大切な財政基盤であり、未納者は法律上では税負担の公平、納税秩序の確立を図るために滞納整理処分の

対象とされます。自立の道を歩む佐呂間町の財政状況をよりよくするために、納税者の一人ひとりが納税に対する意識と自覚を持っていただきことをお願いいたします。

町税収納率の年度別一覧

区分	町民税	固定資産税	軽自動車税	国民健康保険税
15年度	98.31%	97.92%	99.74%	98.31%
16年度	97.41%	98.82%	99.77%	98.51%
17年度	98.74%	98.89%	99.93%	98.82%
18年度	99.32%	98.97%	99.93%	98.57%
19年度	99.12%	99.01%	100.00%	98.42%

訪問収納のご利用について

仕事や会社等の勤務時間の都合により、役場・支所・出張所や金融機関で納付することができない場合や、体調が好ましくなくて納付場所までの移動が困難な場合は、徴収対策室までご連絡いただければ、担当職員がお伺いして、その場で納付することができます。

お気軽にご連絡、ご利用ください。

なお、ご連絡については、役場の開庁時間中にお願いしますが、訪問の希望は役場の開庁・閉庁や土・日曜日、祝祭日及び時間に関係なく、希望者のご都合に合わせてお伺いいたしますので、なるべく事前のご連絡をお願いいたします。

国民(町民)としての納税の義務と自覚

国税や道税を滞納した場合、納税の意思が無いと判断されると、有無を言わざず、即刻、土

滞納されることは、ご自分や町民の皆さん全体の不利益となります。予算しているお金が町に入らないことは、町が計画する事業関係にも悪影響を及ぼし、福祉・教育などに使われるべき貴重なお金も減ることになります。また、電話や手紙、訪問による督促や調査、差押等の滞納

平成21年度 町税等の月別納期一覧表

	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
町道民税			●									
固定資産税		●	●									
軽自動車税		●	●									
国民健康保険税			●	●	●	●	●	●	●	●		
介護保険料(普通徴収)			●	●	●	●	●	●	●	●		
後期高齢者医療保険料(普通徴収)			●	●	●	●	●	●	●	●		

ちびっこ 探学 三ロッソ 島 検校

藤柴本細西梨十渡參
原田間谷村木龜井加
滉拓彩海くるみ 彩美者
也海花斗 こみち 果稀
杉柏住寺市結宇平
本尾吉山橋城野出
耕郁花玲瑞朋辰和
野未惠華生也哉

自然の恵みや団体生活の中での規律、仲間と助け合う大切さ、更に外国の子どもたちとの交流の中から国際感覚を学ぶことを目的とした「ちびっこ探険学校ヨロン島」が、今年も鹿児島県与論島で3月27日から4月2日の6泊7日で開催され、本町から16名の小学生が参加しました。

今回は、参加した16名の中から4名の体験記を紹介いたします。



写真提供：西村くるみ さん

「ちびっこ探検学校ヨロン島に参加して」

「ちびっこ探検学校ヨロン島に参加して」

私は最初、ヨロン島がどこにあるのかも分かりませんでした。しかも、1週間も親と離れて生活した事がなく心配でした。ヨロン島に行く前に、約束や決まりがありました。友達、自然、物を大切にする事です。

私は、出発が近づくと緊張していました。飛行機やフェリーでヨロン島に着きました。今まで見た事がないキレイな海にびっくりしました。ヨロン島は思ったより小さな町でした。民宿のおじさんが、信号機が2基しかないと言つていました。そして、班に分かれて民宿の南海荘に着きました。友達ができるか心配だつきました。

たけど、リーダーが優しく、友達もすぐ作る事ができました。

イカダ作り、ハイキング、ハーレー、船レースに毎日始めての事ばかりでした。イカダ作りは、どの班もリーダーを中心にして力を合わせてがんばりました。レースでは、私の班が1位を2回も取る事ができ、とてもうれしかったです。最後の日は、バーベキュー・パーティーをする予定だったけど、雨のために民宿ごとにすることになつて、とても残念でした。お別れの夜に、班ごとにダンスの発表会がありました。とても盛り上がりいました。

私はヨロン島で学んだ事や楽しい思い出は、いつまでも忘れず、これからも役に立てていきたいと思いました。

す。大人になつても、またヨロン鳥
に行つてみたいです。

「ちびっこ探検学校ヨロン島に参加して」
平出和
3月27日、僕達は鹿児島県与論島へ出発しました。家から離れる経験では、2泊3日が一番長い経験だつた

ので、今回の探検学校の6泊7日には、少し不安もありましたが、小学

校生活最後のチャレンジなので、自分にとつて良い経験になるように頑張らうと思いました。

与論島滞在の5日間は雨の日が多く、海での活動が延期になつたり、予定通りの活動ではありませんでしたが、イカダ作り・イカダこぎ・海水浴もできたので良かつたです。才

ホーツク海の海の青さと太平洋・東シナ海の海の青さが、全く違う事も自分の目で確かめる事ができ、良い体験になりました。

民宿での生活は最高でした。食事もとても美味しく、夕食には毎日のようになに新鮮な刺身が付いていました。部屋は6人部屋で、アメリカからの参加者も一緒にしました。言葉が多少通じなくても仲良くなれて、一緒に楽しく活動だったので、良い経験になりました。宿舎では、全日程ノーテレビの生活でしたが、全く苦になれませんでした。

僕は参加者の最高学年の6年生でした。自分の行動を振り返ってみてできた事は、下級生を並ばせたり、声かけをした事でした。リーダーの人達からも最上級生として認めてもらいう事ができ、自分に自信を持つて帰つて来る事ができて、とてもうれしかつたです。

「楽しかつたヨロン島」

市橋瑞生

「楽しかったヨロン島」

市橋瑞生

3月27日にヨロン島に向けて佐呂間を出発しました。飛行機の中で、友達と「どんな人が来るんだろうね？」と話をしたり、ワクワクドキドキした気持ちでいました。

あつたけど、外国人や色々な県から
来ている友達と協力したり、遊んだ
り、時にはケンカもしましたが、ど
れも僕にとっては大切な思い出にな
りました。今度は、奄美大島や屋久
島など色々な島巡りをして、もつと
もつと色々な事を体験してみたいで

のお姉さんの存在で、大きくなつた
ら、また会いたいし、まゆちゃんも
そう言つてくれました。

こう言つた楽しい毎日で、1週間
はアツという間に終わつてしまいま
した。色々な体験や色々な人達に出
会えた事が、私にとつて宝物となり
ました。ありがとうヨロン島！

「ヨロン島大好き」
寺山玲華

す。 次に島内ハイクと言つて、島を探検する行事でサトウキビしぶりをして、その汁を飲んでみたら、美味しくなかつたです。一番驚きだつたのが、北海道では見た事もない「ナマラ」でつかい、特大バッタの出現で、びっくりして逃げてしましました。

中でも私が一番心に残つた事は、沢山の人達と出会えた事です。お世話になつた竹丸荘の「Qちゃん」には、常に優しくしてもらつたり、話すだけでとても面白かつたです。友達で一番仲良くなつたのは、東京から来た6年生の「まゆちゃん」でした。まゆちゃんは、スポーツマンで憧れのお姉さんの存在で、大きくなつた

もうまた会いたいし
そう言つてくれました。

こう言つた楽しい毎日で、1週間
はアツという間に終わつてしまいま
した。色々な体験や色々な人達に出
会えた事が、私にとつて宝物となり
ました。ありがとうございました！